

# Manege frei für die Grundschulartisten!

Der Zirkus ist ausgebrochen in Schacht-Audorf. Feuerspucker, Clowns, Seiltänzer, Akrobatinnen, Zauberer, Jongleure - die etwa 350 Grundschul-kinder aus der Schule Schacht-Audorf konnten in der Woche vom 6. bis 10. Februar einmal die Rolle eines Zirkusartisten schlüpfen. Unter der Anleitung von Zirkusdirektor Felix Frank und seiner Familie nahmen die Kinder am Zirkusprojekt des Zirkus Fellini teil.



Am Wochenende davor wurde das Zelt von einigen Helfer-  
eltern auf der Wiese vor der Schule aufgebaut.

Nach der Einteilung am Montag hatten alle Kinder etwa eine Stunde Probe an den beiden darauffolgenden Tagen. Am Donnerstag oder Freitag stand dann zunächst die Generalprobe an, bis dann nachmittags um 15 bzw. abends um 18 Uhr die BesucherInnen ins Zelt kamen und die Manegenstars betrachten wollten. Es blieb also nicht viel Zeit seine Rolle und Kunststücke gut zu üben.

Alle Kinder waren total aufgeregt, als sie zur Kostümanprobe vor der Show kamen.



Wenn mal etwas schief ging, dann hieß „Kopf hoch!“ und weiter machen. Jeder einzelne zeigte eine tolle Leistung. Viele gingen in ihrer Rolle richtig auf, einige wuchsen über sich hinaus. Bei jeder Vorstellung gab es tosenden Applaus. Und dank der helfenden Eltern wurde das Zelt im Anschluss wieder flugs abgebaut.

Die Schule Schacht-Audorf freut sich schon auf das nächste Zirkusprojekt in vier Jahren.